

令和2年12月24日

保護者の皆様

南砺市立福光東部小学校  
校長 前田佳弘

## 2学期の終わりに際して（お願い）

平素は本校の教育活動に格別のご支援をたまわり、殊に2学期は運動会・宿泊学習等の行事の実施について格別のご理解・ご協力いただき、感謝申し上げます。

さて、本日、2学期の終業に際し、校内放送で子供たちに次のような話をしました。

今年の2学期は、まだとても暑かった8月20日から始まり、今日まで87日間ありました。

2学期には運動会や持久走大会、ステージ発表会や青空音楽会などでみなさんががんばる姿、力を出し切る姿をたくさん目にしました。毎日の授業はもとより宿泊学習や校外学習でも仲間としっかり学び合う姿がありました。感染症を防ぐ対策が続き、クマの情報もたびたびありましたが、みなさんが感染症になったりクマの被害などの事故にあったりすることなく終業式を迎えられたのは、たいへんうれしいことです。

さて、2学期の始業式でみなさんに「時間と仲間を大切にしましょう」と話しました。時間を大切にするというのは、ときと場に合わせて気持ちを切り替え、やるべきことに取り組むということでした。仲間を大切にするというのは、相手の話をよく聞き、自分の考えを伝え、互いに学び合うということでした。できていたでしょうか？

今、自分のことをふり返り、うなずいている人は、きっとふだんからできていると思います。

でも、「自分はやるべきことができていなかった」「あのとき、仲間の気持ちを考えていなかった」と反省できる人も、だいじょうぶです。

冬休みは、今年の自分の学び・育ち・暮らしを振り返り、新しいことに取り組もうとする気持ちを高め、目当てをもって取りかかるチャンスです。自分を見つめ、見直し、考える時間を持ちましょう。

そして、自分で自分の命をしっかりと守り、心も体も健やかに過ごして1月7日には元気に学校に来ましょう。心も体も一回り大きくなり、新しい目当てをもったみなさんに会えることを楽しみにしています。

報道等でもご存じのように、全国的な新型コロナウイルスの感染の広がりにはなかなか収まりません。各地で小中学校の児童生徒や教職員が感染して休校となるケースも出ています。

本校においては、南砺市教育委員会や学校医等の指導・助言に沿って感染防止対策に努め、保護者の皆様のご協力をいただいて、無事に2学期を終えることができました。

つきましては、明日からの冬季休業中においても、下記の点についていっそうのご協力をたまわりますよう、重ねてお願い申し上げます。なお、寒さ厳しき折、皆様にはますますご自愛ください。

## 記

### 1 家庭における感染予防並びに健康状態の確認の徹底について

- ・別途配付した「家族みんなで健康チェック」カードを活用し、家族ぐるみで検温や健康状態の確認をお願いします。
- ・不要不急の旅行等、外出はできるだけお控えいただくとともに、外出する場合にはマスク着用、手洗い・うがいの励行、「三密」を避けた行動等にご配慮をお願いします。
- ・例年、3学期はインフルエンザにかかる児童が増えます。新型コロナウイルス感染症との同時流行も懸念されています。十分な予防対策をお願いします。

3学期には、スキー教室（1/21＝4・5年、1/26＝2・3・6年）、学年発表会・学習参観（2/20）、卒業式（3/18）等の行事を予定しています。

これらの行事が滞りなく実施できるよう、児童の健康管理には十分にご配慮をお願いします。

### 2 病気やけが、事故等の場合の連絡について

- ・感染症を含む病気やけが、事故、その他不慮の事態が起こった場合は、できるだけ早く学校までご連絡をお願いします。（福光東部小学校 TEL. 52-0227）

土・日・祝日や学校閉庁日（12/29～1/3）、勤務時間（8:15～16:45）外の時間帯については南砺市教育総務課（TEL. 23-2012）までご連絡ください。

緊急の場合、教育総務課から校長または教頭に連絡が入ることになっています。